

西岳中学校 学校便り 令和7年4月18日(木)号

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成」
校訓 「敬愛・創造・大志」

令和7年度がスタートしました。

昨年度は、保護者の皆様や地域の皆様のご支援やご協力により、充実した教育活動を行うことができました。令和7年度も皆様方のご指導やご鞭撻をどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、4月8日（火）に新任式・始業式を行いました。新任式は、西岳小学校と合同で行いました。西岳小学校には、4名の先生方が赴任されましたが、西岳中学校への転入等はありませんでした。始業式では、新2年生・新3年生の代表の生徒が1学期の抱負や目標を述べましたので、ご紹介いたします。

1学期の抱負 2年代表 ○○ ○○さん

今日から新学期が始まり、僕たちは2年生になりました。僕が新学期に頑張りたいことは3つあります。1つ目は、勉強です。1年生では、なかなか苦手な教科に積極的に取り組めておらず、復習もしっかりとできていませんでした。そのせいで小さいミスや漢字ミスがあり、思うような点数をとることができず悔しい思いをしました。また、教科ごとの勉強の量にも差があり1年生の時よりも内容もテスト範囲も難しくなるので、1年生の時よりも頑張らないといけません。そのため復習をしっかりとおこない少しづつ自分の進路に向けて頑張っていきたいと思います。



2つ目は、授業態度です。僕のクラスは1年生の時に1人がしゃべるとずっとしゃべってしまい授業の内容と違う話をしまったり、人が発言しているときに被せて発言してしまったりなど注意されることがあります、1年間を通して学級委員長を中心に気づいたらすぐ注意しようとクラスで目標を決めました。少しづつ自分達で気づいて注意できるようになりましたが、まだまだ改善が必要です。そのため2年生でも一人一人が意識し、クラス全体で取り組み、授業態度の良いクラスにし、よい環境で授業に臨みたいです。

3つ目は、2年生としての自覚を持つことです。今日から2年生となり、これまでには、後輩として先輩方に行事や委員会活動など色々と教えてもらい、いつも引っ張ってもらっていました。今日からは、僕たちが1年生の時、先輩方が引っ張ってくれて優しく接してくれたように、2年生の僕たちも優しく色々と教えていきたいです。しかし、人に何かを教えることは簡単ではありません。まずは、自分のことをしっかりとできてからではないと教える意味がないと思います。だから学習面や生活面など自分のことをしっかりとできるようにし、自信をもって教えられるようにしたいです。僕たちにとって2年生は大事な1年なのでこの3つのことを果たせるように頑張りたいです。

1学期の目標 3年生代表 ○○ ○○さん

私が3年生で頑張りたいことは、3つあります。1つ目は、はじめを付けた行動をすることです。なぜなら、1・2年生のときに提出物を出さないで、先生に何度も後回しにしてはいけないと注意され、それでも出さないときが多くなったからです。しかし、3年生では、やりたいことを後にして、先生の言うことを真面目に聞いて、期限を守って提出物を出していきたいです。



2つ目は、敬語で話すことです。私は、2年生のときに、あまり敬語で話すことができず、先生にいつも注意されました。だから3年生になったら、敬語で話せるような先輩になりたいです。

3つ目は、整理整頓です。なぜなら、私は、整理整頓が苦手だからです。授業が終わった後に机に置きっぱなしにしてしまうことが多かったからです。だから、3年生は使った物をすぐに片付けて、整理整頓を頑張りたいです。

令和7年度第79回入学式

4月9日(火)に入学式を実施しました。本年度は、西岳小学校から3名と吉之元小学校から2名、合計5名の新入生が入学しました。新入生は緊張した様子でしたが、新入生点呼では、大きな声で返事を行っていました。また、新入生を代表して、〇〇〇〇さんが、堂々と抱負を述べました。当日は、都城市立美術館長様ほか16名の来賓の皆様にご出席いただき、お祝いの言葉やご祝詞をいただきました。誠にありがとうございました。



歓迎行事（4月10日）

本年度も新入生との親睦を深めることを目的に歓迎行事を体育館で実施しました。自己紹介の後、「しっぽとり」や「何でもバスケット」・「アメリカンドッジボール」を楽しみました。大変盛り上がり、新入生との交流を深めることができました。

